
花々の鮮やかな季節となりました
校園長 竹本 俊穂

６月に入り、畑に植えた野菜などもすくす

くと育っています。子どもたちは収穫を楽し

みに、毎日水やりに励んでいます。また、園

児と小学１年生が大安禅寺の花菖蒲園を見学

するなど、地域に出向き、自然に触れる機会

も設けています。保護者や家族の方、地域の

方々のご協力で、充実した体験を通して子ど

もたちも成長していきます。地域・ボランテ

ィアの方々にはお忙しい中ご支援いただき感

謝申し上げます。

＜大安禅寺花菖蒲園見学 園児と小学１年生 ６月１３日＞

３年ぶりに県外で修学旅行を実施しました（中学校３年生）〔６月８日～１０日〕

今年度の修学旅行は、「Let's enjoy together

～最高のメンバーでつくる最高の思い出を～」を

テーマに、中京方面へ２泊３日の日程でした。県

外での実施は３年ぶりとなります。コロナ対策も

あり全行程を貸し切りバスで実施しました。１日

目は、名古屋市内で班別研修を行い、３グループ

に分かれ、名古屋城や東山動物園、徳川園、ト

ヨタ記念館、科学館などを見学しました。見

知らぬ大都市での研修でしたが、生徒たちは

計画に従って、自律的に行動することができ

ました。２日目は、三重県に移動しました。

伊勢神宮では、日本の歴史に思いを馳せ、ガ

イドさんの説明をとおして多くの新しい知識

を得ることができました。鳥羽水族館ではアシカショーを見たり、様々な

動物にふれたりして、多くのことを学びました。最終日は、生徒たちお待

ちかねのナガシマスパーランドを訪れました。白鯨、スチールドラゴン、

バイキングなどスリル満点のアトラクションに乗ったり、絶叫系が苦手な

生徒も他のアトラクションを楽しんだりして、時間いっぱい満喫しました。

３日間を通して、最高の仲間たちと素晴らしい思い出をつくることができ

ました。天候にも恵まれ、３年生１５人全員が参加し、全員で楽しんだ旅行

でした。
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＜感想＞

修学旅行のしおりには生徒それぞれの感想が書かれていました。生徒たちの感想を読みながら、互

いに協力し合い、思い出多い修学旅行にできたことに感激しました。

ここでは、３名の感想を紹介します。

（１）１日目

名古屋に来て名古屋のことを知ることができました。名古屋城では歴史を知りました。パンフレッ

トをもらって更に深く知ることができました。途中でお昼の時間が変更になったけれども、その時間

にお店に行けました。チームプレイが良かったからだと思います。また、基本的なあいさつもしっか

りできました。ハプニングもあったけれども、楽しかったです。（Ｔ）

（２）２日目

おかげ横丁を散策して、三重の伝統料理を見たり、昼食で食べたりできたの

で良かったです。また、鳥羽水族館ではたくさんのサイズの魚がいて驚きまし

た。鳥羽水族館のパンフレットには「魚類数日本一」と書いてあったので、魚

の写真をたくさん撮りました。クラゲがとてもきれいで驚きました。アシカシ

ョーでは男性とアシカがとても息が合っていてショーが成功していたので、す

ごいと思いました。また鳥羽水族館に行きたいです。（Ｍ）

（３）３日目

ナガスパでみんなとコミュニケーションをしっかりとれたし、アトラ

クションやお化け屋敷でより一層距離を縮めることができたと思いま

す。助け合いは大切だと思いました。また、別の班の人とも乗れて良い

思い出になりました。３日間を通して、私たちはいろんな方々に助けて

もらいました。心を込めて感謝を伝えるとともに、恩返しができるよう

に努力していきたいです。（Ｓ）

全員そろって風鈴を作りました （小学校）〔６月２日（木）〕

地元の廣部硬器さんに１年生から６年生までの５

３名全員そろって校外学習に出かけました。廣部

硬器さんはダイヤスタイトというセラミックスを

素材に、屋外の厳しい環境でも長年輝きを失わな

い警察の紋章や家紋などを手がける全国有数の会

社です。まずは、３グループに分かれて工場を見

学し、警察の紋章を製造する工程を丁寧に教えて

いただきました。説明を聞きながら、子どもたち

は職人の皆さんが一つ一つに思いを込めて造って

おられることが感じられたことと思います。次に、

風鈴づくりを体験しました。子どもたちはセラミ

ックスの板に思い思いの絵を描いて、短冊に夢や

目標、願いごとなどを書きました。５３個の世界に

一つしかない風鈴の完成です。現在、風鈴は体育館入り口付近にかけてあり、そよ風が吹くときれい

な音色を奏でています。保護者会等、学校に来られたおりに是非ご覧ください。子どもたちにとって、

とても思い出に残る一日になりました。廣部硬器さん、ありがとうございました。

＜お詫び＞

「学校だより」５月号に掲載しました「さつまいもの苗を植えました」の記事で、お名前が間違って

おりました。池上さんと一緒にご協力いただいたのは「北村さん」でした。訂正してお詫び申し上げ

ます。


